

#IMTAKT 12. Juli 2024

imtakt im Juli: Rückblick auf die EM, Vorausblick auf die Tarifrunde

Die Vorbereitungen zur Tarifrunde 24/25 der EVG laufen an. Bereits im Herbst verhandeln wir bei den NE-Bahnen. Damit geben die NE-Bahnen dieses Mal den Takt vor für die gesamte Branche. Diesem Thema widmen wir uns in der Titelstrecke der Juli-*imtakt*, die derzeit produziert wird.



Denn auch in diesem Jahr beziehen wir die Mitglieder eng in die Forderungsfindung ein. Dazu starten wir in diesen Tagen eine Reihe von betrieblichen Aktionen. In der *imtakt* sprechen wir mit Protagonist:innen der Tarifrunde und stellen die neue Zentrale Tarifkommission (ZTK) NE-Bahnen vor.

Natürlich werfen wir einen Blick zurück auf die Fußball-Europameisterschaft. Kurz vor Schluss des Turniers können wir sagen: Es ist alles gut gegangen - auch dank der von der EVG geforderten zusätzlichen Personale im

Sicherheitsbereich. Das muss ab jetzt der Standard sein. Zugleich haben die vier Wochen aber auch die Schwachstellen des Systems Schiene in Deutschland offengelegt.

Stichwort Sicherheit: Auch die BodyCam haben wir lange gefordert - jetzt kommt sie nach und nach bei Zugbegleiter:innen zum Einsatz. Denn die Erfahrungen aus den Pilotprojekten sind positiv. Dein Kollege aus der Praxis berichtet uns seine Erfahrungen.

Extreme Hochwasser haben im Mai und Juni Teile von Deutschland heimgesucht. Auch Eisenbahner:innen waren betroffen. Dass auf die Eisenbahnerfamilie aber Verlass ist, haben wir mit einer schnellen gemeinsamen Aktion von EVG, Stiftungsfamilie und Fonds soziale Sicherung gezeigt. Wir blicken zurück auf die dramatischen Tage im Frühsommer.

Die Juli-Ausgabe der imtakt wird derzeit gedruckt und ausgeliefert. **Bereits jetzt kann sie hier online gelesen werden. (/imtakt/)**